

COMMUNIQUÉ

Cinq conférences publiques dans tout le canton de Vaud pour les 5 ans d'Unisanté

Créé en 2019, Unisanté organise une série de conférences pour permettre à la population vaudoise de débattre avec ses spécialistes en santé publique sur des sujets d'actualité. La population est invitée à s'informer et à dialoguer gratuitement, lors de cinq soirées du 29 août au 14 novembre 2024, à Yverdon-les-Bains, Lausanne, Le Brassus et Rennaz.

À l'occasion des cinq ans de la création d'Unisanté, les expertes et experts du Centre universitaire de médecine générale et santé publique parcourent le canton de Vaud à la rencontre de la population. Les Vaudoises et les Vaudois sont invités à cinq rencontres sur des thématiques différentes : les nouveaux modes de consommation du tabac, les coûts de la santé, le check-up santé, les habitudes alimentaires et les bains en eau froide. Chaque conférence, animée par la journaliste de la RTS Jacqueline Pirszel, est gratuite et sans inscription.

Programme

1) Puffs et vapes : alternatives au tabac ou bombes à nicotine ?

Prof. Jacques Cornuz, spécialiste en tabacologie et directeur général d'Unisanté

Judi 29 août 2024 à 19h à l'Aula Magna du Château d'Yverdon-les-Bains

2) Réformer l'assurance-maladie : mission impossible ?

Prof. Stéphanie Monod, co-cheffe du Département épidémiologie et systèmes de santé d'Unisanté

Judi 26 septembre 2024 à 19h à la salle de l'Aula du Palais de Rumine à Lausanne

3) Check-up de santé : que surveiller à chaque âge ?

Prof. Jacques Cornuz, directeur général d'Unisanté

Date à définir, à la grande salle du Casino du Brassus

4) L'alimentation face aux défis environnementaux

Prof. Murielle Bochud, co-cheffe du Département épidémiologie et systèmes de santé d'Unisanté

Judi 31 octobre 2024 à 19h à l'Auditorium de l'Hôpital Riviera Chablais à Rennaz

5) Bains en eau froide : bains de santé ?

Dr Mathieu Saubade, médecin du sport à Unisanté

Judi 14 novembre 2024 à 19h à la Maison de quartier Sous-Gare à Lausanne

Pour rappel, l'histoire d'Unisanté a débuté le 1er janvier 2019, quand la Polyclinique médicale universitaire, l'Institut universitaire de médecine sociale et préventive, l'Institut universitaire romand de santé au travail et l'association Promotion santé Vaud, ont fusionné. La Fondation vaudoise pour le dépistage du cancer, l'Équipe mobile d'urgences sociales et la Centrale téléphonique des médecins de garde ont depuis rejoint Unisanté. Les activités de l'institution s'étendent sur tout le canton de Vaud et même au-delà. Environ un millier de personnes travaille pour Unisanté.

Programme détaillé et informations : www.unisante.ch/5ans

Contacts pour les médias :

- Prof. Jacques Cornuz, Prof. de médecine et directeur général d'Unisanté (Jérôme Genet : 079 556 90 03)
- Jérôme Genet, spécialiste en relations médias, Unisanté, jerome.genet@unisante.ch, 079 556 90 03

À propos d'Unisanté, Centre universitaire de médecine générale et santé publique

Unisanté est un centre universitaire de médecine générale et santé publique qui couvre l'ensemble de la chaîne de soins : les soins de première ligne, les soins aux populations vulnérables, la médecine du travail, la promotion de la santé et la prévention, l'organisation du système de santé, ainsi que la recherche et l'enseignement universitaire. Son but est de maintenir et d'améliorer la santé de la population vaudoise.

Unisanté est le seul centre interdisciplinaire en Suisse réunissant sous un même toit un tel panel de compétences en santé publique et en soins ambulatoires. L'institution emploie un millier de personnes parmi lesquels une cinquantaine de membres facultaires. Unisanté publie plus de 400 articles dans des revues scientifiques et réalise environ 300'000 contacts avec des patientes et patients chaque année.

En savoir + : www.unisante.ch/apropos